

## ABSTRAK

**Salsabila Siti Hafisah : Pengaruh *Working Capital Turnover* dan *Total Asset Turnover* terhadap *Gross Profit Margin* Pada Perusahaan Yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) (Studi di PT. Wijaya Karya Tbk. Periode 2012-2022)**

Pengolahan data pada laporan keuangan PT. Wijaya Karya Tbk. periode 2012-2022 yang dilakukan peneliti mengenai variabel *Working Capital Turnover* dan *Total Asset Turnover* terdapat beberapa periode yang tidak sesuai dengan teori yang berhubungan dengan pengaruhnya terhadap *Gross Profit Margin*. Dimana secara teori *Working Capital Turnover* dan *Total Asset Turnover* memiliki pengaruh signifikan dan searah terhadap *Gross Profit Margin*. Berdasarkan hal tersebut maka peneliti melakukan penelitian mengenai Pengaruh *Working Capital Turnover* dan *Total Asset Turnover* terhadap *Gross Profit Margin* pada PT. Wijaya Karya Tbk. periode 2012-2022.

Tujuan penelitian ini adalah untuk 1) untuk mengetahui pengaruh *Working Capital Turnover* secara parsial terhadap *Gross Profit Margin* pada PT Wijaya Karya Tbk, 2) untuk mengetahui pengaruh *Total Asset Turnover* secara parsial terhadap *Gross Profit Margin* pada PT Wijaya Karya Tbk, 3) untuk mengetahui pengaruh *Working Capital Turnover* dan *Total Asset Turnover* secara simultan terhadap *Gross Profit Margin* pada PT Wijaya Karya Tbk.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan merupakan data sekunder dari laporan keuangan 2012-2022. Analisis data yang digunakan analisis deskriptif, analisis uji asumsi klasik, analisis uji asosiatif, dan analisis uji hipotesis (uji t dan uji f). pengolahan data menggunakan *SPSS For windows versi 25.0* dan *Microsoft excel 2016* sebagai penunjang dalam pengolahan data.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa 1) secara parsial berpengaruh negatif tidak signifikan *Working Capital Turnover* terhadap *Gross Profit Margin* yang dibuktikan oleh hasil uji t sebesar -1,297 dengan besar koefisien determinasi 15,7%. 2) secara parsial tidak terdapat pengaruh signifikan antara *Total Asset Turnover* terhadap *Gross Profit Margin* yang dibuktikan oleh hasil uji t 1,122 dengan besar koefisien determinasi 12,3%. 3) secara simultan *Working Capital Turnover* dan *Total Asset Turnover* tidak terdapat pengaruh signifikan terhadap *Gross Profit Margin* yang dibuktikan oleh hasil uji f sebesar 1,127 dengan besar koefisien determinasi sebesar 22% pada PT Wijaya Karya Tbk. Periode 2012-2022.

**Kata Kunci :** *Working Capital, Total Asset Turnover, Gross Profit Margin*